



**6 Pièces**

**161 m<sup>2</sup>**

**Réf. NF52-7067**

**2 050 000 €**

**Paris 16<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

GRUPE

**MOBI** résidences  
immobilier

Proposition d'aménagement virtuel non-contractuelle

# résidences immobilier

Au coeur du Village d'Auteuil, en exclusivité, au 6ème étage par ascenseur d'un immeuble de standing, bel appartement d'angle de 153 m2 carrez bénéficiant d'un plan optimisé sans perte de place et de beaux volumes. Le bien comprend : une entrée, une triple réception d'angle avec vue tour Eiffel, une cuisine dînatoire avec coin buanderie, 3 chambres, une salle de bains, une salle d'eau, un WC séparé. Inclus dans le prix, 1 chambre de service de 9,24 m2 au sol (8,38 m2 loi Carrez) au 7ème étage. Lumineux avec une vue exceptionnelle sur la tour Eiffel, il dispose d'une belle hauteur sous plafond ...

Very nice corner apartment of 153 sqm, located on the 6th floor of a beautiful building of 1908 and benefiting from a 'star' plan and beautiful volumes. It includes an entrance, a triple corner reception with a view of the Eiffel Tower, a dining kitchen with laundry area, 3 bedrooms, a bathroom, a shower room, a separate WC. Height under ceiling of 3.10 m, nice volumes, bright, open views, parquet / moldings / fireplaces, plan without loss of space. Double cellar. Service room of 9.24 sqm (8.38 sqm Carrez law) on the 7th floor (above the apartment) is at €90,000 (indissociable from the sale).

## GRUPE MOBILIS

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

